

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

-AN INTERNATIONAL
ASSOCIATION OF
CHRISTIAN-MYSTICS

A SANE MIND
A SOFT HEART
A SOUND BODY

MT. ECCLESIA
OCEANSIDE, CALIFORNIA
NOVIEMBRE 1 de 1963

LECCION PARA EL ESTUDIANTE

EL ZODIACO EN RELIGION En dos Partes--Parte Segunda

El Cristianismo vino al mundo en un tiempo cuando ríos de sangre corrían de los altares de la humanidad pagana, cuando sacrificios humanos eran usuales, y el sacerdocio era de la clase más cruel. La Iglesia infantil en un tiempo, pasaba una peligrosa y precaria existencia en los catacumbas bajo una ciudad llena de inmortalidades y brutalidades. De conformidad con la clave del signo que está retrocediendo, Aries, las naciones expresaron egoísmo, orgullo, combatividad, durante los últimos siglos del período cuando el sol por procesión de los Equinoccios iba pasando por el signo de Marte.

Entre los años 536, 458, A. de C. el templo fué reedificado y el culto del templo restaurado. Esto era el precursor de la preparación, que debía venir durante los tiempos de ingreso de una nueva religión. Las ollas carnales de Egipto se tuvieron que abandonar. Muchos despojos se habían acumulado durante la Epoca Ariana que impedirían esta nueva religión; por eso era necesario que hombres sabios nacieran para que ayudaran a esta gente guerreante a prepararse para la venida del Mesías, quien iba a inaugurar una religión que con el tiempo será la religión universal.

El elemento marcial pasaba a la Epoca de Piscis y mucha envidia y un espíritu guerreante nació y oprimía todo esfuerzo de los primeros Cristianos, empujando con la crucifixión del gran Líder, Cristo. El sacerdocio que había gobernado por tanto tiempo no permitiría ninguna religión extraña que se presentara, y por muchos años los Cristianos se juntaban en lugares ocultos y muchos líderes de la cuadrilla Cristiana sufrían muerte violenta. Según las tradiciones, todos los discípulos de Jesús, con la posible excepción de Juan, eran removidos violentamente de su predicación.

La Epoca de Piscis principiaba con mucha efusión de sangre después de la cruel Epoca Aria, la cual estaba llena de guerra. Como ciento cincuenta años después de la crucifixión de Cristo, los Cristianos por profesión de fe eran contados en unos cuantos centenares, porque el miedo, y la persecución de aquella época hacían a la gente temer el ser conocido como miembro de la religión Cristiana. Con todo eso, su número continuó a crecer hasta que en el siglo cuarto, bajo Constantino, el Cristianismo llegó a ser una religión favorita. Entonces superchería reinó y tuvo al en su fuerza cruel por centenares de años. Tal crueldad nunca podrá volver a ser el espíritu gobernador.

Queridos amigos

-2-

Noviembre 1 de 1938

comprendía que su vida contenía tanto para el como encontró en las enseñanzas, alma-satisfactorias.

Nunca sabremos donde caerá la semilla o cuando crecerá, y nosotros que estamos atraídos con estas Enseñanzas Acuarias tenemos una responsabilidad en que se espera de nosotros quienes hemos sido merecedores de estas enseñanzas, que las pasaremos a otros. No nos atreveremos, "sentarnos ociosamente, esperando que nos salgan las alas de Angel,"--las alas no vendrán en realidad solamente soñando y leyendo de ellas; estamos constantemente recordados de la verdad que crecemos únicamente por medio de servir a otros. Servicio es la nota-clave de las Enseñanzas Rosacruz y qué hermosa oportunidad para servir a Cristo, dando esos presentes por medio de los cuales será llevada la humanidad más cerca de Dios. ¿Hay un campo mejor? ¿dejaremos esta oportunidad resbalarse?

Si estamos trabajando en un Centro de la Fraternidad ayudemos al Centro con los rebajos que recibe de la venta de libros, interesando a nuestros amigos en hacer presentes de libros: Otro campo de servicio es ir a su librero local y persuadirlo a vender estos libros; interese a su bibliotecario que ponga estos libros en su biblioteca. De tantos modos podemos servir y mostrar nuestra lealtad a nuestro querido líder, Max Heindel, por el gran sacrificio que hizo para que el mundo tuviera las enseñanzas Rosacruz: ¿Que no piense que le debemos este agradecido pago por lo que él hizo para nosotros? Mostraremos nuestra lealtad y amor en verdaderas acciones. Llevaremos este pensamiento en nuestros corazones--UN CONCEPTO ROSACRUZ DEL COSMOS EN TODAS LAS CASAS Y BIBLIOTECAS.

Suyos en el servicio de la humanidad,

LA FRATERNIDAD ROSACRUZ

Mrs. Max Heindel